



学校だより

※生徒の個人名は記載していません。

学校教育ビジョン

未来を、たくましく生き抜ける生徒の育成
キーワード「自立・貢献・創造」
スローガン
 ～生徒も先生も、自ら輝く学校～
 令和6年9月2日(月)発行者 塩沢建樹

セカンドステージ

43日間の夏休みが明けて2ndS（セカンドステージ）が始まりました。9月2日(月)の集会で「『健康・安全について』健康で安全で落ち着いた生活を送りながらよくできている。『学習面・生活面・進路等について』今後自分の将来のために何をすべきか考え、そこに向けて努力や挑戦を続けてください。」と話しました。これから、様々な学校行事を実施したり進路が本格的になったりします。生徒への励ましと支援を引き続きよろしくお願いいたします。

県総合体育大会

7月12日(金)～7月27日(土)の期間に、県内各会場において、各競技ごとに「栃木県中学校総合体育大会」が開催されました。熱中症予防など生徒達の健康面に留意して行われました。3年生にとっては、一試合ごとに最後の試合になるかもしれないという思いがあり、最後まで諦めることのない、気持ちの入った熱戦が繰り広げられました。そして、陸上競技部で1名、卓球部で1名、水泳部で1名、硬式テニスで2名の計5名が関東大会出場を決めました。誠にありがとうございます。本校の試合等の結果は、以下のとおりです。



<女子バスケットボール>

野球	1回戦 3-2 豊岡・大沢 勝ち 2回戦 2-4 湯津上 負け ベスト16	女子ソフトテニス	【団体】 1回戦 1-2 足利北 負け
男子バスケットボール	1回戦 56-54 赤見 勝ち 2回戦 35-75 豊郷 負け ベスト16	柔道	【男子団体】 第5位 2回戦 4-1 佐野北 勝ち 準々決勝 5-0 足利一 負け 敗者復活 4-0 厚崎 勝ち 敗者復活 0-5 小山三 負け 【男子個人 階級別】 第5位 1名 【女子団体】 1回戦 1-2 陽東 負け 【女子個人 階級別】 ・第5位 2名、・第3位 1名
女子バスケットボール	1回戦 51-39 阿久津 勝ち 2回戦 60-44 姿川 勝ち 準々決勝 38-77 陽南 負け ベスト8	剣道	【男子団体】 1回戦 1(1)-1(2) 久下田 負け
男子バレーボール	1回戦 1-2 姿川 負け	陸上競技	・3年女子100m第2位 (★関東大会出場) ★1名 関東大会 出場 (通信陸上の成績) ・3年女子走幅跳 第8位 ・3年男子800m 第12位 ・2年女子走幅跳 第3位 ・共通男子円盤投げ 第14位 ・共通女子四種競技 第7位 ・共通男子4×100mR 第4位
女子バレーボール	1回戦 2-0 宮の原 勝ち 2回戦 0-2 瑞穂野 負け ベスト16	水泳	★1名2種目 関東大会 出場 ・女子100mバタフライ 第2位 (★関東大会出場) ・女子200mバタフライ 第3位 (★関東大会出場)
バドミントン	【男子シングルス】 ・1回戦敗退 【女子ダブルス】 ・1回戦敗退	男子硬式テニス	・2回戦敗退
ハンドボール	【男子】 1回戦 21-37大平南 負け 【女子】 1回戦 9-25 東陽 負け	女子硬式テニス	【ダブルス】・優勝(★関東大会出場) ★2名 関東大会出場 【シングルス】・ベスト8 2名
卓球	【男子シングルス】 2回戦敗退 【女子団体】 1回戦 3-0 足利三 勝ち 2回戦 1-3 市貝 負け 【女子シングルス】 ・第3位(★関東大会出場)、 【女子ダブルス】 ・3回戦敗退	ソフトテニス	茨城県大会 ★1名2種目 茨城県大会団体準優勝(★関東大会出場) 個人ベスト8(★関東大会出場)

合唱コンクール

10月9日(水)に合唱コンクールを実施します。各クラスの合唱曲や実行委員等は下記の通りです。各クラスで協力して練習を進めています。合唱コンクールを楽しみにしています。

ただければと思います。 実行委員長：

副委員長：

クラス	曲名	実行委員	クラス	曲名	実行委員
1-1	地球星歌～笑顔のために～		2-1	あすという日が	
1-2	大切なもの		2-2	時を越えて	
1-3	キミのもとへ…		2-3	輝くために	
1-4	明日へ		2-4	証	
1-5	あさがお		2-5	心の瞳	
			2-6	響きあう命	
3-1	ヒカリ				
3-2	手紙～拝啓十五歳の君へ～				
3-3	虹				
3-4	友～旅立ちの時～				
3-5	青い鳥				
3-6	信じる				



県吹奏楽コンクール

7月30日(火)の県吹奏楽コンクールで金賞を受賞して8月10日(土)の代表選考会に出場しました。

輝石祭

10月25日(金)、26日(土)に輝石祭を実施します。実行委員が各担当の中心となって準備を進めています。当日の運営等ではご協力お願いいたします。

広島派遣

下野市・壬生町中学生平和派遣事業に本校から2名が参加しました。7月23日(火)に事前研修と結団式を行い、8月5日(月)～8月7日(水)に広島に行きました。現地では、講話を聞いたり、記念式典に参加したり、学びの多い3日間でした。輝石祭で報告会を行う予定ですので、参加していただければと思います。



<結団式>

中学生議会

8月19日(月)に令和6年度中学生議会が開催されました。本校からは4名が中学生議員として参加しました。質問内容は「体育館の一般開放と体育館の使用料について」と「下野市の高齢化社会に対する取り組みについて」でした。とても落ち着き、堂々と質問するとともに坂村市長様に再質問もしました。今後も住みよい下野市にするために中学生ができる事を考えながら、学校生活を送ってまいります。



<市議会議場>

少年の主張発表

8月22日(木)の第47回栃木県少年の主張発表下都賀地区大会に1名が出場しました。「違いを受け入れる広い心」という題名でジェスチャーも入れながら、聴衆に想いを伝える素晴らしい発表でした。輝石祭でも発表する予定です。



<発表の様子>